



An Aldi Süd vom 11.2.2025

Sehr geehrte Damen und Herren-

wir sind eine queere Einkauf-Koop von 163 Haushalten im Raum Heilbronn.

Stimmt es, dass Aldi in den USA die Divers-Standards gestrichen hat? Planen Sie dies auch bei uns , wenn die AFD an die Regierung kommt?

Bitte nehmen Sie zur Kenntnis, dass wir in diesem Fall mit unseren Partnern in Stuttgart und Waiblingen die Einkäufe bei Ihnen einstellen.

Es wäre schade

Wir grüssen an dieser Stelle unsere schwulen Freund:innen auch im Norden

warmherzige Grüße von Bela Gryatz und Lui Schwemttler

